

08.02.2019 - 11:00

## Véritable boom des touristes américains en Valais



C'est un véritable boom que connaît le Valais. Les touristes américains sont de plus en plus nombreux. Les nuitées hôtelières ont connu une croissance de 35% entre 2016 et 2018. Le Valais devient ainsi la troisième région favorite des Américains, après le canton de Zurich et Berne. Emeline Hébert, collaboratrice à l'Observatoire valaisan du tourisme, s'est intéressée à ce phénomène.

Elle note que ces touristes proviennent majoritairement de l'Etat de Californie, de New York et de Floride. Il s'agit principalement de jeunes, voyageant en couple et préférant les transports publics. « C'est un marché intéressant, car les Américains ont un fort pouvoir d'achat », relève Emeline Hébert. Un tiers d'entre eux dépensent entre 100 et 200 francs par jour, ce qui est supérieur à la moyenne.

Leurs activités favorites ? Les randonnées, la découverte du patrimoine culturel et les expériences gastronomiques.

Selon Emeline Hébert, le Valais doit choyer cette clientèle qui accorde beaucoup d'importance à l'accueil. « Les acteurs touristiques doivent également être attentifs aux commentaires laissés sur internet. Les Américains y sont très sensibles », conclut Emeline Hébert.

**CB**